

学校だより



累積

小さな努力を重ね成長する

～おてんとうさまに胸を張って生活しよう～



令和7年4月16日 No.1
須恵町立須恵中学校
生徒数 647名

1年生	2年生	3年生
230名	200名	217名

令和7年度の須恵中学校の教育目標は、「困難に立ち向かう勇気を持ち【英知】、多様な個性や価値観を理解し【友愛】、何事にも挑戦し、最後までやり遂げることができる【練磨】生徒の育成」です。

須恵中の校訓である【英知】【友愛】【練磨】の視点を学年・学級の目標にも取り入れ、すべての教育活動を通して、「自分の行動に責任を持ち、最後までやり抜く生徒の育成」に取り組んでいきます。

■ 令和7年度がはじまりました！

今年度より学校の教育活動を3学期制で見直し、新たな気持ちで須恵中学校の1学期始業式が4月7日(月)に行なわれました。須恵中に赴任した16名の教職員の紹介の後、各学年と生徒会の代表生徒による決意表明がありました。それぞれの生徒の言葉から、これからはじまる学校生活に対するの熱い抱負が伝えられました。また、校長先生からは、自分の行動に責任を持ち「善悪の判断」をつけられるようになること、学校生活を送る学級が安心することができる「あたたかい学級」をつくってほしいこと、そして、先生方を信頼して「先生が好き」になってくださいということが伝えられました。

9日(水)には、第79回入学式が行われました。前日には、2・3年生が新入生のために会場を作成したり、1年生の教室を飾り付けたり、リハーサルを行ったりするなど、積極的に役割を果たし、入学式に向けた準備に取り組んでくれました。



入学式当日は、たくさんの来賓の皆様に参加していただき、副町長様をはじめ多くの方々からお祝いの言葉やメッセージをいただきました。230名の新入生が新しい制服に身を包み、初々しい態度で式に臨みました。これからの中学校生活に対する大きな期待が伝わってきました。また、参列した2・3年生の式での凛とした姿勢や、新入生を優しく迎える態度、式後のてきぱきとした片づけの様子から、中学校での成長と、先輩としての頼もしさを感じることができました。



■ 生徒会の取り組みもスタートしました！

10日(木)の5校時にはじめて全校生徒が体育館に集い、第79代生徒会による「シンあたりまえ」集会が行われました。今年度のスローガンは「**シン 須恵中**」です。

生徒会スローガンに込めた思い

仲間を**信**じて協力し、**新**しいことにチャレンジする。そして自分の個性を**伸**ばし、今の自分を超越して**進**化した須恵中生をともに目指していきたい。

英知 新しいことにチャレンジして自分を伸ばす。

友愛 仲間を信頼する。

練磨 今の自分を超越してさらに進化する。

この日のために、生徒会でプレゼン資料を準備し、須恵中の一日の過ごし方や授業への臨み方、掃除の仕方など、動画も取り入れながら、1年生にとってもわかりやすく、須恵中学校での生活を知ることができました。2・3年生にとっても、自分の生活を見直す、良い機会にもなったようです。



◇ 本年度、新たに赴任した教職員です。よろしくお祈りします。

名前	職・教科	前任校等
鳥羽 和毅	校長 保健体育	須恵東中
松本 孝之	副校長 数学	古賀東中
吉永 保春	教頭 社会	宇美南中
立石 詠士	主幹教諭 数学	古賀北中
徳永 義幸	英語	粕屋東中
藤村 智宏	国語	久山中
梶木 健二	社会	学業院中
井上 崇	理科	志免東中
内村 亮介	社会	久山中
山邊 浩太郎	国語	篠栗北中
南 隆博	数学	新規
河原 敦志	英語	新規
大西 渚沙	社会	新規
百々路 瞭歩	国語	新規
坂井 佳功	国語	箱崎青松中
近藤 正仁	数学	新規

